

Irak: Photovoltaik im Flüchtlingscamp

Gesamtförderung von atmosfair bisher:		1,430,000.00 €	
Wichtige einzelne Posten	Modus	Betrag (EUR)	Kommentar
Hardware	bisher, akkumuliert	1,280,000.00 €	PV-Module, Wechselrichter, Batteriespeicher, Leitungen und Zubehör
Transport und Zollkosten	bisher, akkumuliert	60,000.00 €	Kosten für den Versand der Hardware
Implementierung	bisher, akkumuliert	50,000.00 €	Personalkosten Koordination, Bauarbeiten, Reisekosten
Projektmanagement	jährlich	20,000.00 €	Technische Betriebsführung, Projektkoordination durch die Partner vor Ort und durch atmosfair

Projektphase (Aufbau/Ausbau/Betrieb):	
Betrieb	

Beschreibung der Zusätzlichkeit

Zusätzlichkeit bedeutet, dass das Projekt ohne Ihren Klimaschutzbeitrag nicht umgesetzt werden würde. atmosfair hat gemeinsam mit dem Land Baden-Württemberg bzw. der Stiftung Entwicklungszusammenarbeit Baden-Württemberg (SEZ) das Projekt initiiert und die Anlage zu 100% finanziert. Zusätzlich hat atmosfair ein lokales Team in der technischen Betriebsführung der Anlage ausgebildet und beauftragt. atmosfair übernimmt die anfallenden Personal- und Materialkosten für Betrieb und Instandhaltung. Das Projekt wird jedes Jahr durch UN-akkreditierte Prüfer überprüft. Die Kosten für die Prüfung betragen etwa 1-2 % der Projektkosten.

Kohlenstoffquote

100%